

## Bilanz: Erste Woche ohne Maskenpflicht am Platz

[...] Das Auslaufen der Maskenpflicht passe nicht zum Bekenntnis des Schulministeriums zum Präsenzunterricht, kritisierte der Philologenverband, der die Gymnasiallehrer vertritt. Mit dem Masken-Aus am Platz seien die Quarantäneregelungen verschärft worden. Das führe zwangsläufig zu mehr Quarantänefällen in den Schulen und bedeute folglich, dass wieder Schüler in Distanzunterricht gehen müssten. „Diesen geht mehr wertvolle Zeit für den Präsenzunterricht verloren“, kritisierte Sprecher Olaf Steinacker.

Der Beitrag ist am Samstag, 6. November 2021, in der Aachener Zeitung [www.aachener-zeitung.de](http://www.aachener-zeitung.de), im Kölner Stadtanzeiger [www.ksta.de](http://www.ksta.de) und bei Tag24 [www.tag24.de](http://www.tag24.de) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge vollständig ohne Abonnement einsehbar sind.

Your Content Goes Here